



Impôt: ça vous concerne!

Tax: this affects you!



SWISS TAX
SERVICES SA

Votre déclaration d'impôts 2015

- 🚩 L'impôt constitue-t-il une part importante de votre budget?
 - 🚩 Savez-vous combien d'impôts vous payez par an?
 - 🚩 Contrôlez-vous les décisions de taxation reçues du fisc?
En réclamant, si nécessaire ?
 - 🚩 Faites-vous preuve de l'intérêt minimal requis pour un poste important de vos dépenses?
-

Quelles que soient les réponses, l'enjeu n'est pas négligeable. Swiss Tax Services SA par son expert fiscal diplômé est en mesure de vous offrir les services et conseils nécessaires. Que le problème fiscal soit simple ou compliqué.

Pensez-y, le domaine est complexe, mais il en va de votre porte-monnaie!

Services et conseils valables pour personne physique ou entreprise, résidente ou non, et pour tous les types d'impôts.

BONUS

Vous n'avez pas apprécié les intérêts de retard facturés par le fisc? Pensez au moins à les déduire. C'est accepté comme intérêts passifs.

Votre dette fiscale est conséquente? Réduisez votre fortune imposable!

Your tax return 2015

- ❖ Is tax a significant part of your budget?
 - ❖ Do you know how much tax you pay each year?
 - ❖ Do you check the decision of the tax authorities?
If necessary, do you claim against it?
 - ❖ Do you demonstrate a minimal interest for this important part of your current expenditures?
-

Whatever the answers given, the stakes are not negligible. Swiss Tax Services SA with its certified tax expert is able to provide this type of services and advice to you, regardless of the kind of issues.

Think about it carefully. The topic is complex, but it's in your interest!

Services and advice valid for natural person or legal entity, resident or not, and for each type of tax.

BONUS

You didn't appreciate the default interest charged by the tax authority? Think of deducting it at least. It's agreed as interest expenses.

Your tax liability is substantial? Reduce your wealth tax!

Pour mieux vous servir In order to serve you better



La loi doit être respectée, mais il y a des possibilités d'optimiser la facture d'impôt.

En tant que seul expert fiscal diplômé sur la commune, je me tiens à votre entière disposition pour vous servir, vous renseigner, vous conseiller ou vous épauler dans vos démarches.

Vous pouvez facilement m'atteindre aux coordonnées ci-dessous (notamment par email) pour une séance ou discussion. Mon bureau se situe sur la place centrale de Verbier, selon l'image ci-dessous.

The tax law must obviously be respected. However, there are many opportunities to optimize your tax invoice.

As the only certified tax expert located in Verbier/Bagnes, I will be pleased to help you through the process or to provide advice in this specific field.

You could reach me easily using the address below (particularly by email) to discuss or fix a meeting. My office is on the Central Place in Verbier, just above the Naville.

